



1年生 校外学習へ Let's go !

9月22日(木)に、校外学習で、姫路セントラルパークに行ってきました。雨の中の学習でしたが、動物たちの様々な様子を観察したり、触れ合ったりすることができ、とても良い学びとなりました。

今回のめあては、①みんなのことを考える ②動物の秘密をさぐる でした。
全員がめあてを達成することができました。すばらしい!さすが、いわみっこ!



8時50分、来賓玄関前で出発式を行いました。出発式では、引率の先生の紹介、やくそくとめあての確認をしました。みんなの聞く態度の素晴らしさに、お見送りの先生方も感心しておられました。9時10分に、バス3台で学校を出発し、10時から、「ドライブスルーサファリ」を楽しみました。「先生見て!チーターがいるよ!」「うわっ、こっち向いた!」「ライオンの毛、ふさふさしているよ!」「ライオンのオスとメスの違いを知っているよ!あれはメスだよ!」多くの動物を見て大興奮!



10時50分からは、バスを降りて「ウォーキングサファリ」を楽しみました。「くません、こっちは、餌だよ!」と話しかけながら餌をあげたり、ワラビーがミルクを飲む様子を笑顔で見たり、「キリンのまつげ長い!」と発見をしたり、大満足の時間でした。また、雨が降ったり止んだりするたびに、周りの友だちに水がかからないように注意しながら、傘をさしたり閉じたりしていました。



11時50分から
「スカイサファリ」を
楽しみ、バスに戻ってきました。そして、
12時から、雨が降っていたため、バス
の中で、心のこもった美味しいお弁当を
いただきました。



お弁当とお菓子を堪能し、13時10分から「ふれあいの国」で動物たちとのふれあいを楽しみました。「羊の毛って、フワフワしているんだね。あれ、水がはじいて中までぬれていないよ!」「カピバラの毛って太くてかたいなあ。羊の毛とぜんぜんちがうなあ。ぼくの髪の毛とも違うなあ。」比べて発見!「わあ、なでられるのが好きなのかな。気持ちよさそうな顔をしているよ!」「お風呂に入っている顔をしているよ!かわいいなあ。」大満足の一日でした。